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强烈反响强烈反响

在广州从事酒类贸易的河南
人刘先生表示，郑州重金纳才的新
政，在广州的河南人圈子中反响很
大。很多河南老乡认为，郑州现在

发展和机会很多，跟一线城市的差
距在不断缩小，回老家发展也方便
照顾家人。新政放出了很强烈的
信号，郑州将有一番大作为。希望

有关部门出台很多鼓励人才和产
业集聚的政策，实实在在地兑现奖
励政策。河南各地的老乡将一如
既往地支持家乡的发展。

南方都市报记者吴广宇发来的采访：
纳才新政在外地河南人圈子中反响很大
在广州工作的河南人 刘先生

阳光漂亮的河南妹子王新
燕在广州一家律师事务所工作，
在她看来，此次郑州出台引进人
才政策，恰逢时机。

“目前郑州正在全力建设国
家中心城市，这是一个难得的历
史机遇，也是各种人才寻找机
会、施展才华、实现理想的绝佳

历史时期，一旦有机会也会选择
回到家乡工作。”王新燕说，发布
会当天，朋友圈里已经有好多老
乡都在转发新闻，大家对于家乡
的任何变化都很关注。工作在
外，对家乡的牵挂有很多，她坚
信，家乡郑州的未来会越来越美
好。 郑报融媒记者 赵柳影

郑州“抢人才”新政引强烈反响，外地媒体发来河南老乡心声

想回家乡工作 这是个难得契机

在外工作和创业的河南人热评郑州人才新政

“朋友圈好多老乡转发”
“人才造就郑州无限生机”

80后赵磊阳是河南人，目前
在上海工作，任互联网体育平台
上海有些体育的商业总监。

在他看来，郑州是最牵挂的
城市，不仅仅因为合胃口的吃食、
走过的街道、熟悉的亲朋好友，更
重要的是故乡之情，总是希望老
家发展得又好又快，与之共荣。

赵磊阳说，人才永远是发

展、建设、转型、提升绕不开的条
件。看到郑州大力推出汇聚人
才的政策，相信家乡的未来必定
更加美好。“‘天时地利人和’中
的‘人和’是所有成就的基础，人
最具创造力，人才带来的价值会
通过蓬勃发展的中原腹地成为
催化剂，成为发动机，造就郑州
的无限生机。”

“政策很详细、很务实”
喜欢吃烩面、喜欢喝胡辣

汤，一有空就会回到家乡，和亲
朋好友聚会见面，现任北京朗新
天霁软件技术有限公司深圳分
公司华南区营销总监的梁新兵，
有着浓浓的家乡情。

“郑州出台的人才引进政策
很详细、很务实，看到之后很心
动，相信也会吸引大批人才到郑
州发展，同时也会积极向周边朋

友推介。”梁新兵说，他非常关注
家乡的变化，发布会现场的新闻
在网上一一进行了浏览。

梁新兵表示，郑州这几年
的快速发展有目共睹，城市整
体的环境和建设也有很大提
升，看得出来，郑州市委、市政
府花了大心思，对于家乡的种
种变化感到很欣慰，也对老家
郑州寄予厚望。

“人才政策很有诱惑力”
“每次回到家乡，都能看到

郑州的变化，变得越来越好、越
来越有气质。”在清华大学创新
发展研究院工作的张林，每每提
及家乡，都很自豪。

张林说，此次郑州出台的人

才政策很有诱惑力，在发布会当
天，看到网上的新闻，就已经和小
伙伴们进行了讨论，对于想回到家
乡工作的人才来说，是一个难得的
契机。“希望家乡能够在人才助力
下，实现更大的跨越式发展。”

“朋友圈里好多老乡都在转发”

11月23日来郑采访的几家外地主流媒体记者，自觉担纲郑报融媒特约记者，担任
郑州人才新政的推介大使。他们推出的报道在当地都引起强烈反响。昨天，他们也给
本报发过来了各自的采访内容。有几个接受采访的对象，是在外地创业工作的河南老
乡。 郑报融媒记者 张翼飞

澎湃新闻记者蔡木兰发来的采访：
购房补贴很有吸引力
上海某旅游公司编辑 小江

郑州现在发展得很好，这
次人才政策有很多补贴、福利，
比如绿色通道、生活补贴、医疗

保障等。其中购房补贴很有吸
引力。

现在年轻人买房很多都是

父母帮忙首付，政策里的 2 万
元、5万元、10万元购房补贴还
是能解决问题的。

深圳晚报记者王新根发来的采访：
看到郑州的人才政策，很振奋
媒体从业者 张光岩

作为一个在深圳工作的河
南人，昨天看到郑州出台的一
系列人才政策，感到很振奋，也
为家乡的“求贤若渴”感到欣
慰。细细看下来，郑州在住房、
现金奖励、落户门槛等各方面

的细则，要比很多中部城市力
度大很多。考虑到各地区的房
价水平、工资标准，甚至超过了
很多一线城市。

人才吸引政策是第一步，
希望接下来，正在建设国家中

心城市的郑州，能够发挥交通
优势、国家中心定位优势，打
造更多适应于当下时代的新
产业、新机遇，势必吸引更多
在外拼搏的河南人回到郑州
建设家乡。

希望有机会回到郑州，奉献力量
某国企员工 高仁斌

我是河南新乡人，研究生
毕业于华中师范大学，目前在
武汉一家市属国企工作。

“智汇郑州”发布会上出台
的政策都有非常具体的量化指

标，是省、市各级领导积极响应人
才强国战略，真正从大学毕业生
最关心的问题出发，为毕业生切
身利益着想而制定的优惠政策。
相信郑州可以通过这一系列的吸

引人才举措，广揽天下英才，为建
设国家中心城市献智献力。

希望以后有机会自己也可
以回到河南，回到郑州，为家乡
发展尽绵薄之力。

封面新闻记者梁波发来的采访：
“抢人”政策，“挺好的”！
在成都工作的河南老乡 张想玲 王婉君

在成都工作快 5 年的河南
籍女士张想玲是一个白领。她
通过封面新闻看到家乡省会城
市郑州新鲜出炉的“抢人”政
策，第一感觉是“挺好的”！

“我们大河南终于要发力了。”

她愿“为中原崛起打call！”
相对其他省会城市，郑州

“抢人”新政尽管要稍微迟一
些，不过，在王婉君看来，这
是一个双赢的举措。王婉君
也是河南人，目前在成都工

作。她相信，这个政策一定
会吸引很多符合条件的人才
拥向郑州，也让一些在外地
工作的河南籍人士更有意愿
回到郑州，参与到家乡的建
设发展之中。

南方日报记者李赫发来的采访：
“抢人”政策力度之大令人赞叹
在广州工作的河南人 张驰

张弛，23 岁，河南安阳人，
今年的河南工业大学本科毕业
生，毕业后到广州发展，目前从
事粮食仓储管理与粮食进出口
贸易相关工作。

听到郑州的人才新政，他
说，郑州市作为一座极具发展
潜力的城市，有着悠久的文化
底蕴，又地处中原腹地，一直以
来在人才引进方面具有很大优

势。这次的人才引进政策，力
度之大、范围之广令人赞叹。
能做出这么重大的举措，一定
能在未来人才抢夺过程中取得
巨大成功。


